



Director General de Obras Públicas se reunirá con los alcaldes de Chiloé este jueves

El próximo Jueves 5 de septiembre se deberían determinar los plazos y obras del Plan Bicentenario de Chiloé, luego de los acuerdos de los alcaldes de la provincia en su última reunión en la comuna de Dalcahue a fines de junio pasado, en donde en presencia del Director General de Obras Públicas, Boris Olguín Morales y otros altos personeros de Gobierno se plantearon requerimientos al MOP, entre lo que destacan, por ejemplo, los bordes costeros rurales e insulares más alejados.



de Chiloé, el cual ya está en poder de los diferentes equipos técnicos, tanto de la Seremía, como la de los propios Directores Nacionales de la cartera, sea revisado y discutido entre todas las partes, con el fin de establecer conclusiones claras respecto al tema y zanjar, en el sentido de que queden definidas las obras e iniciativas que van a ser parte de este plan que marcará un hito en el desarrollo de Chiloé en las áreas de conexión aérea- aeropuerto- arquitectura, agua potable, vialidad y obras portuarias, entre otras áreas relacionadas al tema. Como alcaldes de Chiloé tenemos muchas expectativas, ya que hemos esperado mucho este momento en el que no habíamos tenido ningún tipo de pronunciamiento respecto a este tema, pero producto de la última visita que el Director General, Boris Olguín Morales hizo a Chiloé y particularmente la reunión de Dalcahue se tomó el acuerdo de que en la ciudad de Quellón se iba a sostener esta reunión y es por eso que esperamos con esperanza sea esta una gran reunión y la población chilota conozca las obras e iniciativas que impulsará el Gobierno a través del Presidente Gabriel Boric” cerró.

Respecto a este tema el Presidente de la Asociación de Municipalidades de Chiloé y alcalde de Queilen, Marcos Vargas Oyarzún indicó lo siguiente: **“Esperamos que en esta reunión del próximo jueves 5 de septiembre en**

Quellón, junto al Director General de Obras Públicas, Boris Olguín, sea muy productiva, él viene junto a todos los Directores Nacionales y Regionales de cada área, para sostener un diálogo abierto de trabajo con los 10 alcaldes de la Provincia de Chiloé, con el propósito de zanjar y cerrar lo que debería ser el Plan

Bicentenario para Chiloé, el cual fue comprometido por la Ministra de Obras Públicas, Jéssica López, en junio del a pasado en Queilen”.

Respecto a los alcances de esta reunión el Vargas agregó, **“La idea es que el plan Bicentenario, que fue elaborado por los equipos técnicos de las 10 municipalidades**